

Au cours des futures réunions, des causeries seront faites par des membres namurois. La prochaine conférence portera sur un sujet assez vaste : Les antennes. Elle sera donnée par ONL 285 (Bon courage pour la préparation!) La seconde aura pour titre « Le radar » et le conférencier en sera ONL764.

Une propagande sera faite dans les écoles techniques de Namur afin d'amener le plus grand nombre possible de jeunes gens à fréquenter nos réunions et à s'initier à l'émission d'amateur.

Sur proposition de ON4EI et de ONL764, la jeune section décide de participer activement au field-day des 6 et 7 juin prochains. Ce sera sans doute la première fois qu'une station portable fonctionnera opérée par des membres namurois.

Les CQs partiront de Corroy-le-Chateau, le long de la grand'route Fleurus-Gembloux.

Après quelques discussions amicales, la réunion se clôture vers 17h30.

Qu'il nous soit permis au nom de la section de remercier chaleureusement notre secrétaire général ON4VY d'avoir bien voulu effectuer le déplacement et d'être venu présider ce « nouveau namurois ».

Chacun a le ferme espoir que ce redémarrage sera le bon.

Merci également à l'ami TK et à quand la prochaine visite?